

Ayer se entrevistaron en Ajuria Enea

Ardanza y Benegas, acordes en la estrategia contra ETA

Creen que sería un «gravísimo error» asesinar a Revilla

M. LUISA G. FRANCO/BILBAO

El secretario general de los socialistas vascos, José María Benegas, que se entrevistó ayer en Ajuria Enea con el leñakari José Antonio Ardanza, manifestó tras la reunión que coincidía con el leñakari en entender que ETA «cometería un gravísimo error si hiciera algún daño a Emiliano Revilla», quien permanece en poder de la organización terrorista desde hace 68 días. Además de coincidir en la valoración sobre el secuestro, ambos dirigentes políticos mostraron su voluntad de seguir defendiendo la estrategia contra la violencia diseñada conjuntamente tanto en los acuerdos de Ajuria Enea como en los que se firmaron en Madrid.

En opinión de Benegas, no hace falta en estos momentos variar dicha estrategia, basada en la colaboración internacional, la eficacia policial, los pactos políticos y «en dejar abierta una puerta —según dijo— en el sentido de que si cesan definitivamente los atentados y las acciones violentas, hay una puerta para ver si en el futuro puede haber alguna solución dialogada en el terreno de la violencia».

El encuentro, que duró cerca de tres horas, se enmarca en las reuniones de seguimiento de la marcha del gobierno vasco de coalición y además sirvió para que el secretario general del PSE-PSOE expusiera al leñakari que va a intentar buscar una fórmula que pueda resolver las dificultades de tramitación que se han planteado en el Congreso de los diputados respecto a la ratificación por parte de los partidos nacionales del acuerdo logrado por las fuerzas políticas vascas en Ajuria Enea el pasado 12 de enero.

Benegas dijo que no se descarta que dicha ratificación se produzca en el marco parlamentario, si bien con la firma de



J. Antonio Ardanza. LA VERDAD



José María Benegas. LA VERDAD

los partidos que estén conformes, dado que una declaración institucional está descartada, al no poder hacerse por unanimidad, ya que los dos parlamentarios de UPN y algún otro se oponen a esta ratificación por la referencia que se hace en el acuerdo vasco a Navarra. Benegas ha convocado ya a los partidos con representación parlamentaria en Madrid para estudiar conjuntamente la fórmula que podría emplearse para la ratificación.

Ayer Benegas dijo que el gobierno goza de buena salud, superadas las dificultades iniciales. El tema económico ocupó una parte importante de la conversación entre los dos líderes y ambos acordaron que el gobierno vasco tiene que retomar la iniciativa en la lucha contra la crisis.

La lucha por el poder

Antes de iniciar su entrevista con Ardanza, Benegas se refirió en Ajuria Enea a la pugna interna por el poder en el socialismo vasco, señalando que el llamado «sector Damborenea»

ha hablado mucho de consenso, pero lo primero que ha hecho es presentar una candidatura concreta a la secretaría general. «Eso nos ha obligado a otros que pensábamos que no era lo más conveniente para el partido —dijo— a presentar la candidatura de Jáuregui».

Ayer mismo comenzaron las reuniones de las asambleas locales del PSE-PSOE, que a lo largo de esta semana se decantaran por la candidatura oficial a la ejecutiva o por la propuesta de García Damborenea para una candidatura única, consensuada y representativa. Al terminar esta semana, ambos sectores podrán saber con qué fuerza cuentan de cara al congreso del PSE-PSOE, que se celebrará el próximo mes de junio.

El secretario general de los socialistas alaveses, Ángel Gavilán, señaló ayer que García Damborenea tiene ganado el congreso y que Benegas debería aceptarlo como secretario general y él asumir la presidencia del partido en una candidatura única.

Se pide 111 años de cárcel para dos presuntos violadores

CORRESPONSAL/LOGROÑO

Un total de 111 años de prisión es la petición del fiscal contra dos individuos de raza gitana que serán juzgados hoy, acusados de violar a una joven madrileña en Logroño, cometiendo abusos deshonestos contra ella. Según el informe del fiscal, el hecho sucedió en mayo de 1987 en un piso de la calle Mayor de la capital riojana, cuando dos muchachas y dos jóvenes acudieron a la citada dirección con el fin de comprar droga. Los cuatro, residentes en Madrid, se encontraban en Logroño dedicados a la venta de libros y láminas de forma temporal.

A primeras horas de la noche fueron sorprendidos por los hermanos A. J. J. y C. J. J., quienes, bajo la amenaza de un cuchillo y un hacha, redujeron a

los jóvenes golpeándoles y maniatándoles. A continuación violaron a B. C. R., y cometieron abusos deshonestos con B. G. C., momento en el que la Policía entró en el piso alertados por los vecinos que habían oido gritos. La fuerza pública tuvo que utilizar medios de defensa ante la agresión con que fueron recibidos por los dos hermanos.

La petición del fiscal asciende para A. J. J. a treinta y dos años de reclusión por dos delitos de violación, doce por robo, nueve por detención ilegal y diez días por faltas. Para su hermano se piden treinta años, doce y nueve por los mismos delitos, más tres años por abusos deshonestos y diez días por faltas. Asimismo, se solicita de indemnización 900.000 pesetas, a repartir entre los jóvenes perjudicados.

Una americana se suicida en el Hotel Palace

REDACCION/MADRID

La súbita norteamericana Sheila Hyra Solow, de cuarenta y nueve años, se suicidó la pasada madrugada en el Hotel Palace de Madrid, arrojándose a un patio interior, sin que la Policía ni el personal del establecimiento pudieran disuadirlo de hacerlo.

Los hechos ocurrieron hacia las cinco de la madrugada, cuando algunos miembros del personal del hotel vieron a Sheila Hyra en la ventana de la habitación que ocupaba en la cuarta planta. Inmediatamente, los empleados del establecimiento hotelero se pusieron en contacto con la Policía y los bomberos, y en seguida llegaron al hotel varias dotaciones de los cuerpos citados. Una agente de policía trató de convencer a la mujer norteamericana para que no saltara al vacío, mientras los bomberos trataron de entrar

en la habitación, pero no lo consiguieron, porque la puerta estaba atrancada con muebles y con maletas.

Una hora más tarde, la mujer saltó al vacío y se estrelló contra el suelo del patio, siendo recogida aún con vida, pero falleció en el hospital Gregorio Marañón, donde fue ingresada. Según fuentes del citado centro hospitalario, Sheila Hyra ingresó en estado muy grave y murió a causa de las graves lesiones en el hígado y de los politraumatismos que presentaba.

Sheila Hyra Solow llegó a Madrid el pasado día 30 acompañada de su hijo, que en el momento de producirse los hechos ya no se encontraba en el hotel. Al parecer, la súbita norteamericana tiene un hijo en la prisión de Carabanchel, sin que hayan trascendido más detalles acerca del suceso.

Jefe de Ventas

Sus funciones consisten en motivar y supervisar a representantes y atender a los principales clientes, en dependencia directa de Gerencia.

La Empresa posee instalaciones de tecnología punta y fabrica envases y embalajes de alta calidad.

Pensamos en un hombre de 25 a 38 años con experiencia en ventas y preferiblemente en Sector Plásticos o Embalajes. Dispuesto a asumir en breve mayores responsabilidades.

La Empresa OFRECE retribución fija + incentivos a convenir. Integración en plantilla. Gastos de viaje pagados. Agradable ambiente de trabajo y autonomía de gestión.

Diríjan historial + foto a DPTO. RECURSOS HUMANOS



INFORMATICA
ORG. ADMINISTRATIVA
ORG. COMERCIAL
SELECCION DE PERSONAL
DPTO. DE FORMACION

infor ges, s.a.

ORGANIZACION DE EMPRESAS

C/ Manresa, 2-1. Tel: 21 22 60 - 21 22 80 - 30004 MURCIA